



S'exprimant sur les antennes de vox Africa, l'activiste suisse-camerounaise est revenue sur la situation politique au Cameroun faisant ainsi un parallélisme avec la situation en cote d'ivoire.

L'activiste panafricaniste est revenue sur la vie politique du Cameroun. Elle a comparé la situation de la Côte d'Ivoire et chez elle. « J'ai créé un Hashtag il y a quelques années de cela sur Twitter et sur Facebook pour parler du Cameroun dont je suis assez fière. C'était « hashtag pays penché ». Parce que comme dans beaucoup de pays d'Afrique d'ailleurs ce n'est pas une particularité du Cameroun, malheureusement les mêmes choses se répercutent partout. Il y a un potentiel énorme, une créativité énorme chez les populations.

Et puis il y a un système qui a tout pourri. Qui infiltre comme un magma et qui tire tout vers le bas. J'ai beaucoup de regrets pour le Cameroun parce que contrairement à la Côte d'Ivoire, au Cameroun il y a quand même une liberté d'expression qui est assez extraordinaire, je sais qu'il y en a qui pousseront peut-être des cris d'orfraie mais ... Il y a plusieurs chaînes de télévisions privées, les gens sont capables d'aller débattre à longueur de journée à la télévision, de s'exprimer dans des termes, certaines fois qui sont peut-être même un peu choquants. Notre unique ennemi commun partout en Afrique c'est la pauvreté. Il ne faut pas se laisser distraire par des palabres que les gens vont mettre en place » a-t-elle confié.